

Satgas Yonif 113/JS Hangatkan Hati Anak Pedalaman Pogapa

Jurnalis Agung - INTANJAYA.TELISIKFAKTA.COM

Mar 5, 2026 - 08:33



(Foto Dok): Prajurit Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 113/JS melalui Pos Pogapa dengan membagikan roti dan mi instan kepada anak-anak Kampung Pogapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Kamis (5/3/2026).

INTAN JAYA- Di tengah bentangan alam Intan Jaya yang memukau, sebuah gestur hangat menyentuh hati anak-anak Kampung Pogapa. Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 113/JS, melalui Pos Pogapa, tak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, namun juga sebagai pembawa kebahagiaan sederhana melalui pembagian roti dan mi instan pada Kamis (5/3/2026).

Suasana di Pos Pogapa terasa hidup, dipenuhi keceriaan anak-anak yang bersemangat menyambut bingkisan makanan ringan. Senyum merekah dan tawa riang terdengar jelas, menjadi bukti nyata betapa pentingnya perhatian sekecil apapun bagi mereka.



"Kami sangat berterima kasih kepada Bapak-bapak TNI yang sudah berbagi dengan anak-anak kami. Mereka senang sekali. Ini bentuk perhatian yang sangat berarti bagi kami," ujar Samuel Bagubau (28), salah seorang warga Kampung Pogapa, dengan nada penuh syukur.

Kapten Inf Kresna Cakra Wijaya, S.Tr (Han), Komandan Pos (Danpos) Pogapa, menjelaskan bahwa aksi berbagi ini merupakan bagian tak terpisahkan dari upaya membangun pendekatan teritorial yang humanis. Kehadiran prajurit TNI di wilayah perbatasan ini lebih dari sekadar tugas pengamanan; ini adalah tentang menjalin hubungan erat dan memberikan manfaat langsung kepada masyarakat.

"Kehadiran kami di sini tidak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga berupaya membantu masyarakat sekitar. Melalui kegiatan seperti ini, kami ingin mempererat hubungan sekaligus memberi manfaat langsung bagi warga, khususnya anak-anak," kata Kapten Inf Kresna Cakra Wijaya.

Ia menambahkan, keyakinannya bahwa interaksi sosial yang berkelanjutan adalah kunci untuk menumbuhkan kepercayaan dan rasa kebersamaan antara TNI dan masyarakat di daerah penugasan.

Kegiatan mulia ini juga dihadiri oleh Kepala Kampung Pogapa beserta jajaran tokoh masyarakat, yang turut menyampaikan apresiasi mendalam atas kepedulian Satgas yang dinilai memberikan nuansa positif bagi kehidupan sosial warga.

Pembagian roti dan mi instan ini menjadi cerminan kehadiran negara yang tak hanya identik dengan pengamanan, namun juga dipenuhi sentuhan kemanusiaan yang dirasakan langsung oleh masyarakat pedalaman. ([Wartamiliter](#))